

Oscars para tres filmes canadienses de la Academia



Quest for Fire, una coproducción mayoritaria canadiense con Francia, premiada por el mejor maquillaje.

En la 55 ceremonia de premios de la Academia, celebrada recientemente en Los Angeles, producciones canadienses ganaron tres Oscars.

El filme polémico *If You Love This Planet*, producido por el Instituto Nacional de Cinematografía de Canadá, ganó el premio de documentales cortos. El filme es una advertencia contra los males de la guerra nuclear.

En la categoría de documental de largo metraje ganó el filme *Just Another*

Missing Kid, realizada para el programa de asuntos públicos *The Fifth Estate* de Radio Canadá.

Quest for Fire, una coproducción mayoritaria canadiense con Francia ganó el premio por el mejor maquillaje. Las maquilladoras Sara Monzani y Michele Burke ganaron el premio por una serie de complicadas técnicas para remodelar los rostros de actores y actrices para que parezcan seres humanos prehistóricos.

Película de Radio Canadá sobre la guerra del opio

Un equipo emprendedor y aventurero cinematográfico de Radio Canada centrará sus cámaras en uno de los problemas más críticos del Tercer Mundo. La película, denominada el Triángulo Dorado — Conexión Canadiense con la Heroína, se filmará durante la recolección de opio en las fronteras de Birmania, Laos y Tailandia.

Bob Clark, productor y director, y su equipo de filmación, consistente en cámaras Guy Weese o Ian Matheson y el ingeniero de sonido Paul Bélanger, han venido filmando en condiciones duras en países del Tercer Mundo por unos doce años. El resultado de estas iniciativas audaces ha demostrado ser muy popular. Como ejemplos damos: un documental de dos partes titulado "China de McClure" sobre el trabajo del doctor, misionero

canadiense Robert McClure, que atrajo una audiencia canadiense de 1,5 millones de personas; Tailandia: Tierra de la Montaña Elefante se vió por más de un 1.386.000 personas; mientras que la película "Dieciseis Días a Timbuktu" que seguía la ruta de las caravanas de sal del Sahara, llegó a una audiencia de 792.000 personas y se vendió a 13 países.

Clark y su equipo filmaron también reportajes en Cambodia y la Guerra de Guerrillas de Etiopía, así como la película televisiva premiada "Mi Gente está Muriendo", sobre los vietnameses escapados en embarcaciones.

Bob Clark que a principios de los sesenta trabajó como corresponsal de Radio Canadá en Vietnam, ha tenido durante muchos años gran interés por el Tercer Mundo.

Conozca Canadá a través de la CNEC

Con este nombre, la Embajada del Canadá en Brasil y la Campaña Nacional de Escuelas de la Comunidad lanzaron un concurso en la ciudad de Fortaleza, Ceará, el 14 de septiembre de 1982, a fin de fomentar el aprendizaje de hechos e información sobre el Canadá.

El lanzamiento del programa en Fortaleza contó con la presencia del Embajador del Canadá, Ronald MacLean y Señora, el Primer Secretario, David Bickford, el Superintendente y Coordinadores de la CNEC en una gran fiesta celebrada en el Centro Educativo Julia Jorge, con la presentación de varios números folklóricos preparados por los propios alumnos y profesores de la red escolar de la CNEC en esa región.

Se presentaron centenas de trabajos para su evaluación por la comisión de jueces, que seleccionó 14 finalistas, cuyos trabajos fueron enviados a la Embajada del Canadá en Brasilia para la clasificación final. Todos los finalistas recibieron un diploma especial como recuerdo de su participación en el concurso.

El vencedor fue el estudiante Carlos José Araújo Pereira, de 16 años, alumno del primer año del 2º ciclo secundario del Centro Educativo Julia Jorge. En su composición, ilustrada con interesantes mapas, Carlos José abordó todos los aspectos físicos, humanos y económicos del Canadá.

El joven fue premiado con un viaje a Brasilia acompañado por el profesor orientador del trabajo, y allí fue agasajado por el Embajador Ronald MacLean con un almuerzo en su residencia el 19 de noviembre de 1982. Entre los invitados al almuerzo, estuvieron presentes varias autoridades del sector educacional de Brasilia, directores de la Campaña y miembros de la Embajada del Canadá. La Excm. Ministra de Educación, Sra Esther Ferraz, representada en el almuerzo por el Profesor Antonio de Albuquerque Souza Filho, Secretario de Enseñanza del 1º y 2º ciclos secundarios del Ministerio de Educación, envió un telegrama de felicitaciones a la Embajada.

En un breve discurso pronunciado después del almuerzo en homenaje al estudiante, el Embajador del Canadá afirmó:

"En el contexto general de nuestras relaciones bilaterales, hemos presenciado este año varios acontecimientos importantes, de los cuales el principal fue la visita del Presidente Figueiredo al Canadá. Durante esa visita, se abordaron varios